

# Le Ball Trap

Le ball-trap ou balltrap, autrefois qualifié de « tir aux pigeons d'argile », est un exercice d'adresse, d'entraînement à la chasse ou pratiqué comme activité sportive, consistant à abattre au fusil des plateaux de terre cuite projetés en l'air. C'est avant tout une activité de plein air qui se pratique à tout âge à partir de 12/14 ans et peut offrir la diversité de ses différentes disciplines tout en pratiquant avec le même genre de matériel.

Le plateau d'argile classique, de noir au départ, est devenu plutôt orange mais il en existe des blancs, bleus ou verts. Il doit avoir une dimension de 110 mm de diamètre et peser un maximum de 110 g. Il en existe aussi des spéciaux pour le parcours et le compak sporting appelés : battue, bourdon, rabbit.

Les 7 disciplines les plus importantes sont toutes différentes :

- 3 sont olympiques, gérées par la fédération française de tir : la fosse olympique, le skeet olympique, le double trap

- les 4 autres, non olympiques, gérées par la FEDERATION FRANCAISE DE BALL-TRAP ET DE TIR A BALLE, sont : la Fosse Universelle (discipline de Haut Niveau jusqu'à 2003), le Parcours (de chasse), le Compak Sporting et la Fosse Euro.

Le ball-trap peut être un sport de compétition ou de loisir. Il se pratique sur des sites permanents ou sur les installations temporaires.

Le sport de compétition se pratique exclusivement sur des stands permanents affiliés à la FFBT. Il demande en priorité les qualités suivantes : capacité de concentration, maîtrise de soi, condition physique irréprochable et bien entendu, acuité visuelle parfaite.